



Mitteilung

Puerto Montt, 14 de marzo de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades desarrolladas en el colegio.

En primer lugar, se realizó una fructífera reunión informativa para las familias de II Medio sobre el Intercambio Escolar a Alemania, programado para el verano de 2026. En la instancia, se entregaron detalles del viaje y los beneficios que esta experiencia aportará a nuestros estudiantes.

Además, iniciamos la aplicación de la batería psicoeducativa CEIS en 8° Básico y II Medio, para que próximamente la rindan los alumnos de IV Medio. Esta herramienta permite conocer mejor el desarrollo emocional, social y académico de los jóvenes. La información obtenida será de gran utilidad para el equipo de orientación y psicología en el acompañamiento del proceso formativo de cada alumno.

Durante esta semana comenzaron las reuniones de padres y apoderados de los distintos cursos. Agradecemos la participación de las familias que han asistido e instamos a las demás a sumarse, ya que estos encuentros permiten abordar temas de interés y alcanzar importantes acuerdos sobre la organización escolar.

Por otro lado, la inscripción para las Actividades de Formación Complementaria se realizará a través de la plataforma Phidias el lunes 24 y martes 25 de marzo. Invitamos a la comunidad a revisar el documento adjunto, donde se detallan los talleres disponibles, horarios y fechas.

Finalmente, les deseo un buen fin de semana.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR